2021, 12, 27発行

またすおかだより 泰阜村立泰阜中等

学びの多い2学期となりました



85 日間の長い 2 学期も今日で終了です。コロナの影響で恵音であるというかれたり、修学旅行のと見学、キャリアデーとしたが変更になったりしまった。そのときをしていますがあります。 子どのおいます 2 学期となりました。 2 学期となりまた。 た。



生徒会役員選挙 立会演説会・投票・引継会 2年生へ







3年生がリードしてきた生徒会もいよいよ引き継ぎとなりました。11月中旬から行われた教室訪問が終わり、11/30に立会演説会・投票を行いました。本年度は、会長2名、副会長2名の候補者が立ち、会長及び副会長の選挙を実施。

立会演説会では、各候補者が目指す生徒会の姿を堂々と演説しました。新正副会長も決定し、12/20は生徒総会、12/21は生徒会引継会もおこなわれました。 2年生が中心となり新生徒会がスタートです。

3年 村政を語る会 持続可能な村を目指して







12/3 には、3年生による「村政を語る会」が行われました。村の実態から泰阜村の発展につながる内容について調査し考えた内容を提案しました。

村の課題解決に向けた中学生らしいアイデアの発信に、村長さんをはじめとする村の方々から温かいコメントや新たな視点をいただきました。改めて、村のために自分達ができることを考えていきたいという思いが膨らむ機会となりました。この会に参加したことを生かし、将来様々な立場で泰阜村を支える一員となってくれる思いを強くしました。

1年 かたくり学級交流会 11/17



かたくり学級の方々に喜んでもらえるよう準備を重ねた 1 年生。クイズあり運動ありの内容は大好評。始めは緊張していた様子でしたが、徐々に打ち解け、笑顔がはじけました。

寒い日でしたが、心温まる2時間となりました。

全学年 書写指導【12/7~12/11】 心を静めて 心を込めて





国語の授業で宮島吉子先生に書き初め指導をしていただきました。一人一人丁寧に教えていただき、熱心に練習に励む姿につながりました。冬休み、自信をもって家で書き初めができそうです。休み明けの作品が楽しみです。

読書旬間【12/1~】

12/1にはカンガルークラブの皆さんによる読み間かせ、12/21には下沢洋子先生による読書指導がありました。日頃から読書に親しんでいる子ども達ですが、先生方からのおすすめの本・2冊貸出・クイズおいなんしょクラスマッチ等の活動もあり、読書を楽しみ、本に浸る旬間となりました。



ベルマークでボール購入 \$



今年度の生徒会活動ではベルマーク収集を行いました。今まで集めてあったベルマークと今年度集めたのもので、バスケットボールを購入することができました。 地域の皆さんご協力ありがとうございました。また、この活動を知り、ベルマークのご寄付もいただきました。 子ども達の活動が広がっていくことに感謝いたします。

ブックバトン贈呈式 12/24

昨年度から実施されている「泰阜村ブックバトン」。今年度も横前村長さんが来校してくださり、贈呈式を行いました。子ども達は一人一冊ずつ本をプレゼントしてもらいました。「貧すれど貪せず」の精神に則った取り組みで、子ども達に素晴らしい本をたくさん読んでもらい、豊かな心を育んでもらいたいという村の皆様方の温かな思いに包まれた、素晴らしい事業です。素敵なクリスマスプレゼントとなりました。

この休み中も本が読めそうです。ありがとうございました。





コロナ禍ではありましたが、様々な行事や活動を通して成長してきた 子ども達です。地域の皆様のご理解とご協力のおかげで今年も無事に終 えることができそうです。ありがとうございました。

皆様、よいお年をお迎えください。